



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Jost de Jager (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Hauptschule Brunsbüttel

1. Ist es richtig, dass es an der Hauptschule Brunsbüttel derzeit weder einen aktiven Schulleiter noch einen stellvertretenden Schulleiter gibt?
Wenn ja: Was sind die Gründe dafür?

Antwort:

Die Hauptschule Brunsbüttel hat einen Schulleiter, der momentan krank geschrieben ist. Der langjährige Konrektor ist zum 01.08.2004 Schulleiter in einem anderen Kreis geworden. Deshalb wurde eine Lehrkraft mit der Stellvertretung beauftragt. Diese leitet die Schule verantwortungsvoll und korrekt.

2. Ist es richtig, dass der amtierende Schulleiter krankheitsbedingt derzeit ausfällt?

Wenn ja:

- a) Seit wann ist dies schon der Fall?
- b) Wie lange wird der krankheitsbedingte Ausfall voraussichtlich noch andauern?

Wer ist derzeit für die Leitung der Schule zuständig?

Antwort:

Ja. Nähere Auskünfte können aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht er-

teilt werden; im übrigen siehe Antwort zu Frage 1.

3. Wann soll ein neuer stellvertretender Schulleiter bestellt werden?

Antwort:

Die Ausschreibung der Konrektorenstelle zur sofortigen Besetzung ist am 02.09.2004 veranlasst worden und ist im Nachrichtenblatt 10/04 erschienen.

4. Erwägt die Landesregierung die Schulleiterstelle auszuschreiben?
Wenn ja, wann?

Antwort:

Nein. Die Schulleiterstelle ist besetzt.